

# Единый портал корпоративной информации

## Объявления

“O‘zmetkombinat” AJ

Объявление

“O‘ZBEKISTON METALLURGIYA KOMBINATI” AKSIYADORLIK JAMIYATI

[ВНИМАНИЮ АКЦИОНЕРОВ АО "УЗМЕТКОМБИНАТ"!](#)

### Уважаемые акционеры,

Настоящим сообщаем Вам, что на 10.03.2023г. назначено проведение заседания Наблюдательного совета АО «Узметкомбинат» (далее - Комбинат).

В повестке заседания, наряду с другими вопросами, стоит пункт об утверждении решения о дополнительном выпуске акций Комбината.

В случае принятия такого решения для применения преимущественного права приобретения акций будет использована **рыночная цена** закрытия на акции Комбината на РФБ «Тошкент» на сегодня 03.03.2023г. (announcementdateclosingprice).

При этом, согласно законодательству, реестр акционеров для возможного применения преимущественного права со стороны действующих акционеров будет закрываться на дату принятия такого решения, т.е. на дату проведения заседания Наблюдательного совета Комбината 10.03.2023г.

Текст решения будет опубликован на сайте Комбината, на сайте РФБ «Тошкент» и на сайте единого портала корпоративной информации после регистрации решения о выпуске ценных бумаг со стороны уполномоченного органа по регулированию рынка ценных бумаг – Министерства экономики и финансов Республики Узбекистан.

### АО «Узметкомбинат»

### Hurmatli aksiyadorlar,

Sizga shuni ma'lum qilamizki, 2023-yil 10-mart kuni “O‘zmetkombinat” AJ (keyingi o‘rinlarda - Kombinat) Kuzatuv kengashining yig‘ilishi o‘tkazish belgilangan. Yig‘ilish kun tartibida boshqa masalalar bilan bir qatorda, Kombinat tomonidan qo‘shimcha aksiyalar chiqarish to‘g‘risidagi qarorni tasdiqlash masalasi ham kiritilgan.

Agar mazkur qaror qabul qilinadigan bo‘lsa, Kombinat aksiya egalari tomonidan imtiyozli sotib olish huquqi 2023-yil 3-mart kuni “Toshkent” RFBda Kombinat aksiyalari bo‘yicha tuzilgan bitimlar yopilish narxi **bozor bahosi** sifatida belgilanadi.

Bunda, amaldagi qonunchilikka muvofiq, imtiyozli huquqdan foydalanishi mumkin bo‘lgan aksiyadorlar reyestrini yopilishi mazkur aksiyalar chiqarilishi to‘g‘risidagi qaror qabul qilinadigan kun, ya‘ni Kombinat Kuzatuv kengashi yig‘ilishi bo‘lib o‘tadigan kun hisoblanadi.

Qo'shimcha aksiyalar chiqarish to'g'risidagi qaror matni vakolatli davlat organi – O'zbekiston Respublikasi Iqtisodiyot va moliya vazirligida belgilangan tartibda davlat ro'yxatidan o'tganidan so'ng Kombinat rasmiy veb-saytida, korporativ axborotlar yagona portalida hamda "Toshkent" RFB saytida oshkor qilinadi.

## **"O'zmetkombinat" AJ**

### **Dear shareholders,**

We hereby inform you that a meeting of the Supervisory board of JSC "Uzmetkombinat" is scheduled for 10.03.2023. On the agenda of the meeting, along with other matters, is the approval of the decision regarding an additional issue of the company's shares.

In case such a decision is approved by the Supervisory board, the share price for those shareholders who opt to exercise their pre-emptive rights to purchase newly issued shares is determined based on the closing **market price** on 03.03.2023 of the JSC "Uzmetkombinat" shares traded on RSE "Tashkent" (announcement closing price).

At the same time, according to the law, the closing date for the register of shareholders for possible application of pre-emptive rights by the existing shareholders is set on the date of such a decision, i.e. on the date of the meeting of the Supervisory board of JSC "Uzmetkombinat" 10.03.2023.

The text of the decision will be published on the company's website, Tashkent Stock exchange website and on the Unified corporate information disclosure portal after registration of the decision to issue securities by the authorized body for regulating the securities market - the Ministry of economy and finance of the Republic of Uzbekistan.

### **JSC "Uzmetkombinat"**

03.03.2023

---

Источник: <https://openinfo.uz/announce/15057/>

Дата: 10.03.2026